



## 3 Kali Berturut-turut, Bupati Irsyad Dinobatkan Sebagai Kepala Daerah Inovatif



Tim Liputan Kab Pasuruan



**Rabu, 2 Agustus 2017**

Bupati Pasuruan, HM Irsyad Yusuf, kembali meraih penghargaan Kepala Daerah Inovatif untuk ketiga kalinya berturut-turut dari Koran Seputar Indonesia. Penghargaan kali ini diberikan di bidang sosial dan budaya, yang diserahkan langsung oleh

Menteri Dalam Negeri, Tjahjo Kumolo. Penghargaan ini diberikan kepada 13 Bupati, 9 Walikota, dan 5 Gubernur se-Indonesia yang dinilai berhasil dalam mengelola dan menggarap potensi daerah.

Koran Sindo, penyelenggara penghargaan Kepala Daerah Inovatif (KDI), menilai Bupati Irsyad berhasil meningkatkan kemajuan di Kabupaten Pasuruan melalui berbagai inovasi, mulai dari investasi, ekonomi kreatif, pemerintahan, hingga sosial budaya. Prestasi yang diraih Kabupaten Pasuruan, termasuk opini WTP dan penghargaan Otonomy Award, menjadi bukti nyata dari keberhasilan Irsyad dalam memimpin.

Mendagri Tjahjo Kumolo berharap KDI dapat memotivasi kepala daerah untuk terus berinovasi dalam memajukan wilayahnya. Ia menekankan pentingnya diskresi kewenangan dan kebijakan inovatif yang sesuai dengan UU nomor 23 tahun 2014 tentang pemerintah daerah. Tjahjo juga mengajak kepala daerah untuk turun langsung ke lapangan, memahami masalah dan kebutuhan masyarakat, serta merumuskan kebijakan yang berfokus pada kesejahteraan masyarakat.

Bupati Irsyad mengucapkan terima kasih atas apresiasi yang diterima dan menegaskan bahwa penghargaan ini merupakan hasil kerja keras dan doa bersama. Ia juga menyampaikan visi misi kepemimpinannya bersama Wabup Gagah, yaitu menjadikan Kabupaten Pasuruan sebagai daerah yang sejahtera dan maslahat. Dalam bidang sosial dan budaya, Irsyad tengah fokus mengembangkan sentra-sentra di berbagai bidang, seperti pertanian, perkebunan, perikanan, pariwisata, dan budaya, untuk menjadikan setiap kecamatan memiliki kekhasan dan daya tarik bagi wisatawan.

Bupati Irsyad juga mengajak masyarakat untuk mengunjungi Kabupaten Pasuruan dan menikmati pesonanya dengan tagline "Pasuruan Always Fresh". Kabupaten Pasuruan memiliki berbagai potensi wisata, seperti Gunung Bromo, Apel dan Krisan di Tutar, Mangga Klonal 21 di Rembang dan Grati, Durian Kakap, aneka batik dan bordir di Bangil, Banyubiru di Winongan, dan masih banyak lagi.

*Berita ini diringkas menggunakan AI. Silahkan scan QR code diatas untuk melihat berita aslinya.*